

7

園だより

令和7年 6月 30日
磐田市立磐田北保育園

<保育目標> **たくましい子** <重点目標> **元気な子 やさしい子 工夫する子**

6月の遊び

暑いが続いています。プール開きは行いましたが、熱中症指数が高く戸外遊びやプール遊びができない日が多いです。日除けやテント、ミスト等により『涼』を感じられるよう工夫していきますが、子ども達の安全を第一に考え、夏を楽しみたいと思います。

各クラスでの遊びも楽しく、子ども達が安心して過ごせる環境を整えたり、わくわくするような環境を用意したり、子ども達の声を聴きながら子どもと共に遊びを考えたり、毎日が充実しています。十分遊ぶことで、「あ～楽しかった!」「また明日も先生や友達と遊ぼう」等の思いがあふれていたら、嬉しいです。



がんばれ～

アゲちゃん
ばいば～い!

幼虫から、毎日観察してきた子ども達。ついにアゲハ蝶に大変身!狭いケースではかわいそうだからと外の世界へ送り出しました。『がんばれ～』と応援する声、『元気でね～』と優しく見送る姿。成長する過程を見てきたからこそ出てきた言葉に温かい気持ちになりました。

子ども達が豊かな経験ができるよう、幼虫やエサとなる柑橘類の葉っぱを毎日用意してくれる職員もいました。



うめ組の部屋に戻ると...



ふじ組夏祭り



ひとつください

また保育園に
遊びに来てね



どうぞ!

4月から継続して遊んできたふじ組のお店屋さん、ふじ組会議を繰り返す中で、『ふじ組夏祭り』に変わっていきました。毎日のように楽しんでいる夏祭りに、他のクラスの友達や、先生達が遊びに行っています。年下児に優しく関わるふじ組。『すごい!』『楽しい』と憧れの気持ちをもち楽しむ年下児。遊びや生活のなか、自然な形で異年齢で関わり合い互いに育ち合っています。

うめ組の子ども達が夏祭りに遊びに行った後、部屋に戻ると、早速真似して遊ぶ姿が見られました。楽しかった遊びをうめ組なりに再現していました。遊びが引き継がれていくことが分かり、温かい気持ちになりました。

あったか～い保育で育ち合う

園内では1歳から6歳の子ども達が生活しています。すみれ組の保育室の雰囲気は子どもも大人も自然に笑顔が出たり、ほっとしたりする空気が流れ、穏やかで優しい気持ちになります。ふじ組の子ども達が『よしよしたいむ』と名前を付け、すみれ組の子ども達と触れ合っています。ふじ組の子ども達はすみれ組のかわいいパワーをたくさんもらい、先生たちからはありがたい言葉をたくさんもらい、気分良く部屋に戻っていきます。すみれ組の子ども達もお兄さんお姉さんの優しさに触れ、喜んでいる表情がたくさん見られます。誰もが温かい気持ちになるほっこりした時間です。



目と目を合わせ・・・
みつめあう姿に癒されます

よしよしたいむ



7月行事予定

日	曜日	内容
1	火	視力・聴力検査（ふじ）9時半～
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	希望保育
6	日	しっぺいダンス放送
7	月	七夕会 おたのしみ会
8	火	
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	希望保育
13	日	
14	月	夏祭り 食育教室 14時半～（ふじ） 〈ふじ組持ち物〉エプロン・三角巾・マスク
15	火	
16	水	避難訓練（起震車）
17	木	
18	金	
19	土	希望保育
20	日	
21	月	海の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	希望保育
27	日	
28	月	
29	火	園庭開放・園見学
30	水	
31	木	



<8月の主な行事予定>

1日（金）：おたのしみ会
（うめ・さくら・ふじ）

12日（火）～15日（金）
：夏季希望保育

26日（火）：園庭開放・園見学

29日（金）：避難訓練

しっぺいダンス放送日

5月26日（月）に『ふじ組』の子ども達が収録した「しっぺいダンス」の放送日が決まりました。

☆放送日 令和7月6日（日）

☆時間帯 静岡朝日テレビ 16時頃～ CM 枠
是非ご覧ください。



子ども達の『安全』を守るために

【駐車場利用について】

5月、沼津市内で降園直後の園児と普通乗用車が衝突する事故が発生しました。また、6月には島根県の保育所の駐車場で1歳児が死亡する事故が発生しました。

先日、園南側の道路を走る車が、川沿いの駐車場方面に曲がった時にスピードを落とさず、ウインカーを出さずに曲がり、とても危険であったと保護者の方からお話を伺いました。

今後も安全に登降園ができますように、再度、駐車場利用についての留意点の確認をお願いします。

- ・登降園時、駐車場から園、園から駐車場は、必ず親子で手を繋ぎ歩いてください。
- ・車から降りる時は大人が先、乗る時は大人が後で子どもが車外にいないことがないようにしてください。

【民生委員・主任児童委員さんとの懇談会】

6月26日（木）9名の方が園に来てくださいました。各クラスの子ども達の様子を見たり、一緒に遊んでくださったりしました。

子ども達が明るく元気で、自分の思いを出して遊んでいますねとお話してくださいました。

今後、草取りボランティアや紙芝居『しっぺい太郎』の読み聞かせに来てくださるそうです。

